



澄み切った快晴の下で開催しました！

11月23日（土）雲一つない快晴の澄み切った青空が広がる暑くもなく寒くもない絶好の天気の中、岬町民生委員さん主催の愛の家バーベキュー大会が開催されました。

愛の家バーベキュー大会の担当を引き受けたことになり、前回担当した以前の大会の経験を思い出しながら、部門長や他リーダーと共に準備を進めました。民生委員さんは大会開催前に愛の家にて2度、会議を重ね、必要な物品や借用品の確認を行いました。

民生委員の方々も毎年開催していただいていたこともあり、準備や流れについては皆さんが把握されており、当日含めて万全の体制を整えていたときました。

今年度は新しい作業棟が完成し、運動場ではなく例年とは異なる形で、愛の家玄関での開催となりました。

あなたもこころも沸かせられました！

愛の家バーベキュー大会開催

令和7年
11月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 渡會 幸喜
編集責任者 森口 威

形が変わつても、特に混亂もなくスマーズに進行できることに安堵しています。バーベキュー大会が始まると、炭火で焼かれるお肉の香ばしい匂いが漂い、参加者の楽しそうな声が響き渡りました。

お肉が焼き上がり、利用者たちが嬉しそうに出立てるバーベキュー弁当を取りにきました。

お弁当は焼肉だけでなく来立てのバーベキュー弁当



お肉がもうすぐ焼けますよ！



お弁当いただきます！



皆で食べるお弁当！美味しいかったです！



塩おにぎり、美味しいソースやきやばにウインナーも入っており、見た目も中身もボリューム満点で、大変美味しかったです。

食事終了後、皆で民生委員さんにお礼を伝え、大会は終了しました。

愛の家バーベキュー大会を開催してくださった岬町民生委員の皆さんに心から感謝申し上げます。

皆さんのおかげで、思い出に残る素晴らしい一日となりました。

ありがとうございました。
かがやき 能治 敦

私の名前「幸喜」は、往年の大横綱・大鵬闘にちなんで名付けられました。父が「横綱大鵬のように強く、皆に喜びを与える人になつてほしい」と願つたそうです。◆大相撲は力比べだけではなく、技と精神力の勝負です。仕切りの駆け引きや土俵での集中力、相手の得意技に応じた戦略など、勝つためには柔軟さと冷静さが求められます。相撲のこうした精神は、福祉の現場にも通じるものがあります。利用者一人ひとりの特性や状態に合わせて支援の方法を工夫すること、困難な状況でも柔軟に対応し、諦めずに取り組むこと。職員は日々、相撲の力士のように集中力と気配りを持って闘っています。◆日々の小さな気遣いが利用者の安心や喜びにつながる大切な習慣です。私たちは力強く、周りに喜びを届けることを忘れず、今日も一步ずつ前に進んでいきたいたいと思います。（渡會）

愛の家だより

日々の支援業務にしっかりとつなげていきます！



10月24日（金）に感染症等対策研修を開催。研修は2部形式で第1部が愛の家産業医による講話、第2部が愛の家看護師による研修を実施しました。

今回、産業医からは感染症対策と事前にスタッフから収集した質問をテーマに、のど詰め対策や夏季の水分摂取について、職員のストレスケアなど多岐にわたって講話いただきました。

本日学んだ研修内容は今後の支援業務にしっかりとつなげていきたいと思います。

事務 森口 威

12月・1月の予定

＜12月の予定＞

12月 20日（土）愛の家新作業棟竣工式

12月 25日（木）工賃支払日

12月 29日（月）帰宅日

＜1月の予定＞

1月 3日（土）帰所日

1月 13日（火）工房みさき保護者会

1月 23日（金）工賃支払日

1月 26日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会

現在、愛の家では帰宅制限をおこなっていませんが、新型コロナウイルス、インフルエンザまん延防止のため
帰宅中も手洗い・うがいなどの基本的な感染対策のご協力をお願いいたします。

愛の家公用車納車！（シエンタウェルキャブ）



愛の家に新公用車の
ウェルキャブシエンタ
が納車されました！
快適性能、安全性能が
アップ、高速道路を利
用する遠方の通院にも
対応できるようになりました！

11月にボランティアに来てくださった方

愛の家バーベキュー大会を開催してくださった
民生委員の皆さま

工房みさきにて日中活動支援を
してくださった方

ありがとうございました。